



MARTÍN  
MORENO

Archivos del poder

[martin.moreno@nuevoexcelsior.com.mx](mailto:martin.moreno@nuevoexcelsior.com.mx)

[mmoreno@reporte.com.mx](mailto:mmoreno@reporte.com.mx)

## Cada vez más pobres

¿Cómo quiere el gobierno que haya nuevas inversiones, si a los empresarios los extorsiona el crimen organizado a cambio de darles seguridad?

La tragedia de ser un país cada vez más pobre se explica, en gran medida, por la incapacidad de los gobiernos —federal, de los estados y municipales—, para generar riqueza y empleos. Por el desplome en el precio y la venta del petróleo, así como en la recaudación fiscal, **Carstens** anuncia un recorte acumulado por 85 mil millones de pesos. ¿Qué significará? Más pobreza, desempleo y angustia económica para las mayorías.

El equipo financiero de **Calderón** le ha dado prioridad a rescatar al sector financiero de la economía, pero ha olvidado al sector real: las pequeñas y medianas empresas. ¿Cómo se quieren obtener recursos mediante impuestos, cuando miles de empresas han cerrado en los últimos meses?

Alrededor de 170 maquiladoras en Ciudad Juárez —donde siguen matando a mujeres y el narco manda— se han trasladado a China y ello causó el despido de 100 mil trabajadores, quienes, desesperados, intentan irse a EU, de donde son deportados o los mata la Border Patrol.

¿Cómo quiere el gobierno que haya nuevas inversiones, si a los empresarios los extorsiona el crimen organizado a cambio de brindarles seguridad?

Otro ejemplo: tan sólo de las agencias de viajes, han cerrado ya mil 200 y despedido a 15 mil trabajadores, debido a la baja de comi-

siones por las aerolíneas.

A las calamidades que tienen hundida a la economía nacional: monopolios, dictaduras sindicales, contrabando, exceso en el gasto público, entre muchas otras, se les mantiene intocables.

**Calderón** y su equipo prefieren tomarse la foto con las cabezas de los monopolios, en vez de desmantelarlos, y así generar una mayor competencia que se refleje en mejores tarifas y precios para los mexicanos.

La estratégica educación básica la manejan esa desgracia llamada **Elba Esther Gordillo**, su yerno y un ejército de incondicionales. En Los Pinos la consienten y le temen.

Los líderes políticos, incluidos los altos cargos de gobierno, siguen gozando de privilegios ofensivos para un país con más de 50 millones de pobres. Un botón: el presidente de la Cámara baja, **César Duarte**, tiene a su disposición a... ¡16 asesores! Eso ni **Obama** lo hace.

El desempleo, según reportó la semana pasada el INEGI, registra ya a dos millones 300 mil personas sin trabajo en el país. Es la cifra de

la tragedia. Diariamente, cientos de mexicanos llegan a casa con la mala noticia.

De acuerdo con la Coneval, la mitad de la población gana apenas... ¡65 pesos diarios!

Y, desesperados por la falta de liquidez, millones recurren a las tarjetas de crédito y pagan intereses criminales, ante la apatía de la Comisión Nacional Bancaria. Pero, los bancos, en el pecado llevan la penitencia: en el primer trimestre de 2009, 25% de los tarjetahabientes están en cartera vencida. Según Banxico, el uso de dinero plástico disminuyó, en la misma proporción, en mayo pasado, comparada con esos meses de 2008.

La economía la intentan manejar Hacienda y **Carstens**, pero no tienen apoyo. Los amigos del Presidente: **Ruiz** en Economía y el ex priista **Lozano** en el Trabajo, son ceros a la izquierda. Planes inviábiles, con raquíticos apoyos económicos para adquirir auto nuevo, es a lo más que llega **Ruiz**. Debería saber el improvisado funcionario que hoy millones están más preocupados por comer que por estrenar automóvil.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>28.07.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

**Lozano**, más metido en las *grillas* políticas que en diseñar estrategias antidesempleo. Es el secretario laboral más ineficaz para crear empleos desde 1995. Y no lo decimos nosotros. Allí están las cifras.

Por nuestra excesiva dependencia con la quebrada economía de EU, que compra 80% de las exportaciones nacionales gracias al TLC, los ingresos se han caído. El turismo acusa también una fuerte baja. Las remesas de los paisanos se desploman. Obvio: los gringos despiden, al estar en bancarrota. Al menos les ganamos en fútbol.

Se calcula que el déficit público será de unos 480 mil millones de pesos. El gobierno no tiene dinero. Así de simple.

El 60% de la población recibe 26% de la riqueza nacional, mientras 10% capta el 36%. Es una desigualdad social brutal e indignante.

El INEGI reporta que el ingreso promedio de los sectores con más bajos recursos era, en 2006, de dos mil 217 pesos al mes. En 2008 bajó a dos mil pesos.

La inflación se disparó entre

30% y 50% en el último año.

Cada vez somos más pobres.

ARCHIVOS CONFIDENCIALES...

Tras la presión contra **Marcelo Ebrard** y la PGJDF por el caso **Martí**, la sospecha de fabricar culpables y la decisión del Juzgado 12 de Distrito en Materia Penal de suspender en definitiva una orden de aprehensión contra **El Apá**, **Lorena González** y demás integrantes de *La Flor*, por el delito de secuestro, que los pone a las puertas de la libertad provisional, ¿cómo respondió **Ebrard**? A la vieja usanza priista: creando una cortina de humo con la amenaza estridente de que nos estamos quedando sin **agua** que, si bien tiene una alta dosis de razón, se está usando con fines mediáticos para eclipsar el caso **Martí**. Si en verdad hubiera una preocupación creíble del GDF, ¿por qué se autorizó el desperdicio por las populistas **playas** artificiales, hoy desoladas, e inclusive se está utilizando **agua potable** en vez de **tratada** en las construcciones que autoriza el gobierno local? El caso **Martí** se les cayó y por eso el falso izquierdista y com-

pañía recurren a artificios desgastados y mañosos... Desde esta columna, una disculpa a la familia holandesa **Vrooljnk** que el domingo 26 fue atacada en El Ángel por una horda de salvajes, con el pretexto del triunfo de México sobre EU. Inclusive, a una de las chicas le querían quitar la blusa. Qué vergüenza. Luego nos quejamos de que no viene el turismo. ¿Y la policía del DF? Riéndose de las vulgaridades de esos patanes.

El desempleo, según lo reportó la semana pasada el INEGI, registra ya a dos millones 300 mil personas sin trabajo en el país.